

LOCAL | Educación

Alrededor de 80 personas inician el curso académico en la Cátedra Intergeneracional

Destaca el aumento de nuevos alumnos matriculados con respecto a ediciones anteriores

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 27 de octubre de 2011 - 09:30



En torno a ochenta personas, una vez más y en su gran mayoría mujeres, han realizado su inscripción para el curso académico 2011/2012 de la Cátedra Intergeneracional “Profesor Francisco Santisteban”, que ayer miércoles iniciaba su andadura con un acto celebrado en el CEP Priego-Montilla.

Una iniciativa educativa para mayores de 55 años que desarrolla la Universidad de Córdoba en localidades como Córdoba, Cabra, Lucena, Puente Genil, Peñarroya Pozoblanco y Priego de Córdoba, donde destaca la incorporación de nuevos alumnos, con

relación a ediciones anteriores.

Como viene siendo habitual, la Cátedra tendrá cuatro asignaturas, dos por cuatrimestre. Las incluidas en el primer serán “Aspectos del romanticismo español y sus raíces cordobesas”, impartida por el profesor Diego Martínez Torrón; y “Biología y Enfermedad en el siglo XX: Prevención y Primeras Atenciones”, a cargo del profesor Evelio Luque Carabot.

Las asignaturas del segundo cuatrimestre serán “Del Oriente semítico al esplendor de Alandalús”, que correrá a cargo del profesor Juan Pedro Monferrer; y “Pueblos y culturas de la América Prehispana”, impartida por el profesor Antonio Garrido Aranda.

El acto de apertura del curso contó con la presencia del vicerrector de la UCO, José Carlos Gómez; el coordinador provincial de la Cátedra, José Cosano; el profesor Diego Martínez; la presidenta del Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, M^a Carmen Pacheco; y la alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos.

En el turno de intervenciones, M^a Carmen Pacheco destacó el compromiso municipal con esta iniciativa, destacando el interés que la misma viene despertando en Priego en cada curso. Como un ejemplo para los jóvenes, calificó Juan Carlos Gómez al alumnado de la Cátedra Intergeneracional, incidiendo en la necesidad de invertir en educación, y valoró el esfuerzo tanto del alumnado como del profesorado, en pro de ofrecer una educación de calidad.

En su intervención, José Cosano dio a conocer varios datos generales en cuanto a matriculaciones del pasado curso en las siete localidades de la provincia donde se ofrece este programa educativo, así como las experiencias del alumnado en distintos programas y actividades, destacando el programa de intercambio que se está llevando a cabo con otras Universidades europeas.

La consolidación de la Cátedra Intergeneracional en la localidad y el interés por aprender que demuestra el alumnado, fueron algunos de los aspectos destacados en su intervención por la alcaldesa, M^a Luisa Ceballos. Asimismo incidió en conservar este programa, rubricando el apoyo de la institución municipal, y animó a los

hombres a sumarse al mismo, confiando en seguir incrementando las matriculaciones en cada curso.